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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Ewald Nowotny 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend eine Studie der Landesverteidigungsakademie 

Mit Erstaunen mußten in den letzten Tagen Meldungen regi

striert werden, wonach im Rahmen des österreichischen Bundes

heers eine Studie über "Die subkonventionelle Ebene der Be

drohung" erstellt worden ist, in der eine politische Beurtei

lung grüner und alternativer Gruppen vorgenommen wird. 

Eine solche Studie scheint nur schwer mit den im Wehrgesetz 

und in der Bundesverfassung festgelegten Aufgaben des Bundes

heers vereinbar zu sein. 

Aus diesem Grund haben die Mitglieder des Nationalrats ein 

berechtigtes Interesse daran, sich über den Inhalt dieser 

Studie zu informieren. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e: 

Sind Sie bereit, die in den letzten Tagen diskutierte Studie 

mit dem Titel "Die subkonventionelle Ebene der Bedrohung" den 

Mitgliedern des österreichischen Nationalrats im Wortlaut zu 

übermitteln? 
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